
Verein der Freunde und Förderer der Felix-Fechenbach-Gesamtschule
Leopoldshöhe e.V.

Protokoll der Mitgliederyersammlung vom 27 .OS.ZOL3

Dirk Czychun stellt eingangs fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. Die Beschlussfä-
higkeit wird festgestellt.

Harald Stickdorn beantragt, die geplante Reihenfolge der Tagesordnungspunkte wie unten aufge-
führt zu verändern. Der Antrag wird einstimmig ohne Gegenstimme angenommen.

TOP 1 Protokoll der Mitgliederversammlung vom 9.5.2012

TOP 2 Bericht der Kassenprüfer

TOP 3 Entlastung des Vorstandes

TOP 4 Bericht des Vorstandes über die Vereinsaktivitäten im fahr 2012/73 (alter TOp 6)

TOP 5 Fördermaßnahmen und Aktivitäten des Vereins im kommenden fahr falter TOp 7J

TOP 6 Satzungsänderung g 6, Abs. 2 falter TOp 5)

TOP 7 Wahlen zum Geschäftsführer (alter TOp 4)

TOP B Verschiedenes

TOP 1

Michael Sommer verliest das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 9.5.2012. Das protokoll
wird einstimmig ohne Gegenstimmen angenommen.

TOP 2

Die Kassenprüfer haben die Kasse zu getrennten Terminen geprüfl Beide stellen eine vorbildliche
Kassenführung fest und haben keinerlei Beanstandungen. Sie sind äußerst zufrieden über den Um-
gang mit den Finanzen.

TOP 3

Es wird beantragt, den Vorstand zu entlasten. Der Antrag wird einstimmig angenommen bei zwei
Enthaltungen.

TOP 4

Derzeit hat der Verein 410 Mitglieder. An Einnahmen gab es über 25.000 €, davon 5.700 € Mit-
gliedsbeiträge, 8.600 € aus der Photovoltaikanlage und 7.500 € Spenden für die Neugestaltung des
Schulhofs.

Ausgegeben wurden 4.000 € für den Schulwandertag im Oktober 20LZ nach Oberhausen, 12.000 €
für die Schulhofgestaltung, L.2OO €. Zuschuss zum Mensaessen,l.500 € für Theaterveranstaltungen,
L.324 € an das Finanzamt, 1.896 € Tilgung/Zins und 655 € für den Steuerberater.

Aktuell weist das Konto des Fördervereins etwa 14.200 € Haben auf.

TOP 5

Der Antrag, 7.000€ für die Schulhofgestaltung zur Verfügung zu stellen, wird einstimmig bei drei
Enthaltungen angenommen.
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Die weiteren Ausgaben für Mens4 Finanzamt, Zins/Tilgung, Theateraufführungen, Klassenfahrten
und Schulwettbewerbe werden sich in etwa auf dem Niveau des Vorjahres bewegen.

TOP 6

Der $ 6, Abs. 2 der Vereinssatzung soll so verändert werden, dass die Einladung zur Mitgliederver-
sammlung über die Elternsprechtagseinladungen, die Tageszeitung und die Homepage des Förder-
vereins erfolgen. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Bei Neumitgliedern soll nun auch die E-Mail-Adresse abgefragt werden, um zu einem späteren
Zeitpunkt auch über diesen Weg zur Mitgliederversammlung einladen zu können.

TOPT

Herr Harald Stickdorn scheidet nach 12 fahren aus eigenem Wunsch aus der Geschäftsführung aus.

Frau Silke Nagel wird einstimmig bei zwei Enthaltungen zur neuen Geschäftsführerin gewählt.

Herr Daniel Grabbe wird einstimmig bei zwei Enthaltungen zum stellvertretenden Geschäftsführer
bestellt.

TOP B

Herr Scheele berichtet über die Kapitalisierung von Lehrerstellen. Derzeit sind 0,3 Stellen kapitali-
siert und die dadurch zur Verfügung stehenden 15.000 € werden für Maßnahmen im Ganztag ein-
gesetzl Damit werden z.ZL 5 Studentinnen/Studenten über Minijobs beschäftigt, des weiteren noch
ein Vater und ein Arbeiter.

Die Teilnahme am Proiekt ,,Schulengel" bescherte der Schule bislang etwa 180 € an Einnahmen.
Diese entstehen, indem bestimmte Online-Shops prozentuale Anteile von getätigten Käufen an

.,,Schulengel" weiterleiten und diese an die Schule weitergeleitet werden. Derzeit haben sich 14 Un-
terstützer der Schule dort registriert Nach kurzer Aussprache wird überlegt, das Proiekt an Eltern-
abenden und -stammtischen weiter bekannt zu machen.

,/,^h/ ü--
(Michael Sommer)
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